

## Attraktive Ausflüge des Betreuten Wohnen

Panoramablick und Historisches standen im Juni auf dem Veranstaltungsprogramm des Betreuten Wohnen Scheffau.

Für einen gemütlichen Nachmittagsausflug wurde der Treichlhof in Ellmau gewählt, wo bei Kaffee und Kuchen die herrliche Aussicht genossen werden konnte. Das Kaiserwetter und die herzliche Gastfreundschaft der Wirtsleute trugen zur guten Laune noch zusätzlich bei.

Ein zweiter Ausflug führte die mobileren BewohnerInnen zum Museum Tiroler Bauernhöfe in Kramsach. Die TeilnehmerInnen zeigten großes Interesse und bewiesen Durchhaltevermögen beim mehrstündigen Spaziergang durch das weitläufige Areal mit den zahlreichen historischen Gebäuden. Zur Belohnung traf man sich abschließend zu einem gemeinsamen Mittagessen im gemütlichen Gastgarten des soeben wiedereröffneten Museumswirtshauses „Rohrerhof“.



©Bericht und Fotos: Sozialzentrum Wilder Kaiser